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          第４回学校運営協議会 

                                                                    令和６年２月９日（金） 

                                                                      梁瀬小学校会議室 

                                                                       １７：００～１８：３０ 

【出席者】中尾盛雄さん、岩村年隆さん、衣川桂子さん、岡林由佳さん、中嶋伸介さん、黒田由美さん 

安部順子さん、 (学校関係) 羽渕義夫、吉田博幸、小田垣清美     計 １０名 

１ 開会のことば                           

２  あいさつ 

     ・会長あいさつ           

     ・学校長あいさつ 

３ 報告事項 

  ○本年度の本校の取組（学校での評価を踏まえ） 

   ・本年度も教職員の評価、保護者アンケート、児童アンケート、学校外部関係者の意見等を総合的 

に判断して評価をしました。本年度は人数制限もなくなり、学校の様子を見ていただく機会も増 

え、取組についての評価をいただきました。 

  ○コロナ禍から通常の生活へ(５類移行後の学校生活について) 

   ・今年は、コロナでの学級閉鎖等はなく、インフルエンザで５月と１０月に学級閉鎖がありました。

９月と１０月に大きな流行期がありました。しかし、活動について一部の変更や中止がありまし

たが、ほぼ教育活動は実施できました。 

４ 協議事項  (進行－会長) 

① 学校評価（教職員、保護者、外部関係者、児童アンケート）の結果について 

今年度の成果と課題 

    ・地域人材活用や体験活動など地域と連携して取組ができた。 

    ・一部で変更や中止もありましたが、ほぼ滞りなく教育活動が実施できました。 

    ・まだまだ保護者や地域への活動の情報発信の工夫が必要であり、さらなる工夫を検討する。 

    ・子どもたちが安全で安心できる体制については、継続し、改善点はしっかりと検討していきた 

 いと考えている。 

    ② ふるさと学習の推進について 

・今年は、計画していたすべての活動が実施できた。 

・さらに地域や保護者に情報を発信し、活動を活性化させ継続していけるようにしていく。 

・地域の人の声をより多く聞けるようにしていきたい。 

   ③ 情報発信についての現状 

    ・本年度もホームページや学校だよりで情報発信をした。学校だよりでＱＲコードを紹介した。 

・小中合同での全戸配布の学校だよりについてもご意見をいただいた。 

   ④ 学校支援ボランティアの現状 

    ・活動を見に来ていただいた方が、本年度はいた。 

５ 情報・意見交換  (進行－教頭) 

  ・特別支援教育について ・不登校対策について  その他 

６ 来年度の取組について 

① 来年度の委員の推薦について（組織について） 

・本年度は、地域性や男女比、年齢層等とてもバランスが良く、いろんな視点からの意見を聞くこと

ができて良かった。来年度もバランスの良い、委員編成が望ましい。 

② 来年度の活動の推進について 

・ふるさと教育以外の取組も検討していく。 

   ・来年度も継続と充実を大切にしていきたい。    

７ その他 

 

８ 閉会のことば 

    ・お礼・・・1 年間委員方には大変お世話になりありがとうございました。また、活動等にご協力い

ただきました皆様にお礼申し上げます。 

    ・閉会のことば 


